



2学期が終了しました。今学期も、様々な形で、学校と地域がつながることができました。2学期は、運動会や創立150周年記念式典など大きな行事がありましたが、皆様のおかげで充実したものとなりました。その他さまざまな面で、ご支援ご協力いただいたことに感謝いたします。3学期もより一層学校と地域がつながっていくようにしたいと思いますので、よろしく願いいたします。

笑顔で繋がる輪を大切に

米沢小学校地域学校協働活動推進委員 塩澤 志津子



私の思うコミュニティ・スクールとは、地域の大人も子供も皆が顔見知りになり、校庭で校舎でそれぞれの地域で、笑顔で声を掛け合い、お互いを気にかけて、繋がる。そんなイメージです。その中の一つとして、私は読書ボランティア等で米沢小学校の皆さんと関わらせて頂いています。ボランティア活動においては、『出来る時に出来る事を出来る人が無理のない活動を、楽しみながら行う』をモットーにしています。少しでも、子供さん達の為になっていたら嬉しいなあと思いながら仲間と一緒に活動させて頂いています。そして、私達も子供さん達や先生方から元氣をもらっています。ありがとうございます。

これからの時代は、多様性の時代です。『みんなちがってみんないい』子供達が、人と比べるのではなく、それぞれ自分の得意な事を伸ばし、好きな場所で輝けるように、私達大人が味方になり、見守って行きたいです。そんな、温かな社会になって行く事を願います。

地域の皆様とともに祝えた創立150周年

米沢小学校教頭 永井 亮



4月から米沢小学校にお世話になり、創立150周年を迎えること、記念式典を行うことを聞き、楽しみであると同時に不安を覚えた春でした。新型コロナに関わる規制が3年間続いてきた中で、学校にご来賓をはじめ、多くの方を迎え入れた経験値が私自身になかったからです。

しかし、PTAの皆様や地域の方によって組織された実行委員会の皆様のおかげで、盛大な記念式典を行うことができました。式典までの道のりでは、実行委員の皆様にご助けを借りたりすることが多かったです。細やかな気配りをしていただき、地域の皆様に支えられている私であり学校であるなあと実感した日々でした。

式典当日は、多くの地域の皆様にもご覧いただくことができました。進行役の6年生児童が生き生きと進める式典は笑顔溢れる、素敵なお祭りでした。この日の感動は、私はもちろんきっと子どもたちの、そして地域の皆様の心に残ってくださることと思っています。

<地域の方の協力のもと、様々な活動が行われました>

「米沢の子どもは米沢で育てる」ために、地域の方へたくさんのお力添えをいただいています。

やきいも会



今年も地域の方にご協力いただくことで、1・2年生がやきいも会を行うことができました。

お話の部屋



読書旬間に読み聞かせボランティアの「ぼっかばか」さんにお話の部屋を行っていただきました。

150周年記念式典



多くの地域の方や保護者の方をお迎えして、盛大に創立150周年記念式典を行うことができました。

注連飾り作り



地域の小葉さんを講師にお迎えして、2年生と5年生が注連飾り作りを行いました。